



園だより

高橋保育園

令和7年2月28日発行

梅や桃の花が開き始め、春の訪れが感じられるようになってきました。
子どもたちも、小学校入学・進級を目の前にして期待に胸を膨らませています♪
残り1カ月！今月もたくさんの行事が待ち構えています！！一日一日をより楽しくより大切に過ごして沢山の思い出を残していきたいと思います♪



今月のねらい



卒園・進級への気持ちを持ち一人ひとりの成長を喜び合う
異年齢児との関わりを深め意欲的に様々な活動を楽しむ

行事予定



お誕生日のお友達

- ☆ 1日(土) マラソン大会(午前保育)
- ☆ 3日(月) ひな祭り会(マラソン大会予備日)
- ☆ 4日(火) 学校めぐり(年長児)
- ☆ 11日(火) 避難訓練(地震)
- ☆ 13日(木) 身体測定
- ☆ 14日(金) お別れ遠足
- ☆ 18日(火) 市交通安全教室
- ☆ 21日(金) お誕生会・お別れ会
- ☆ 28日(金) 修了式
- ☆ 29日(土) 卒園式(午前保育)
- ☆ 31日(月) 新年度準備のため休園



5名のお友達がお誕生日を
むかえます！！
(個人情報保護枠)

少し早いですが… 4月行事予定

- ☆ 1日(火) 入園式(午前保育)
- ☆ 19日(土) 親子ふれあい活動
※名称・詳細については検討中
(午前保育)



春は出会いと別れの季節です…。今年度は、計16名の高橋保育園にとってかけがえのない仲間をお送りすることとなりましたので、ご紹介します。

【卒園児】つばめ組 14名



14名のお友達！！小学校へ行っても頑張っね！！
保育園から応援しています♪ ※個人情報保護枠



お別れするのは寂しいけれど、楽しい思い出は心の中にずっと残ります！！
また、いつでも高橋保育園へ遊びにきてくださいネ♪ 待ってます！



お知らせ & おねがい



【マラソン大会について】

先日、お便りを配布いたしましたとおり、マラソン大会は10時スタート予定です。
注意事項等よくお読みいただき、子ども達が安全に走り切れるよう、ご協力・ご声援をお願いいたします！！

【お別れ遠足について】

オヤツは園から出ます。弁当はおかず入りでお願いします。
※詳細は各クラスだよりに記載してありますので、ご確認ください。



【午前保育・休園について】

29日（土）は卒園式の為、午前保育です。また、31日（月）は新年度準備のため、休園となりますので、ご協力をお願いいたします。

【お弁当箱について】

毎年、【12月ことり組だより】にてお知らせしております、お弁当の温めについてお願いと周知です。

「容器、ふた共に耐熱温度80度以上の物」と、明記しておりますが園で保温する際、右写真タイプのお弁当箱を使用した際、○印の部分が熱によって変形する事例が続いております。



同タイプの物を使用されている方は、変形する可能性があることをご理解いただき、ご心配される場合は、他のお弁当箱に変更する等ご検討ください。ご不明な点などございましたら、職員へお尋ねください。

【迷子のお洋服があります。。。】

2月前半より、あひる組で迷子のお洋服が出ております。。。 （右写真）お心当たりのある方は、あひる組までご一報ください。

また、持ち物には全て名前を記入いただくよう、ご協力をお願いします！



お気づきになられている方もいらっしゃるかと思いますが、現在、園職員駐車場横の敷地を整備し、広場として活用するように整地途中です！！

この作業にあたっては、業者に依頼するのではなく、在園児のご家庭より【つばめ組 児玉さん ・ ひばり組 新川さん】の2家庭が、耕運・整地の作業にご協力をしてくださいました。

お忙しいなか、また寒いなかではありましたが、お父様方が頑張ってお作業して下さる姿を子ども達もお部屋や散歩途中に、たくさん応援することが出来ました！！

本当に感謝の気持ちでいっぱいです！！ 今後さらに、子ども達が安全に楽しく使用できるよう、作業を進めてまいりますので、作業中はお子様が近づかないよう、ご協力をお願いいたします。



職員一同、心より御礼申し上げます！！



3月末をもちまして、高橋保育園園長を退任する事となりました。長きに渡り、多くの保護者の皆様や地域の皆様に温かいご支援をいただきました事、大変有り難く思い、心より御礼申し上げます。

保護者の会でもお伝えいたしましたとおり、4月より、中菌稔氏新園長として就任いたします。

新体制となりましても職員一丸となって、高橋保育園の歴史を繋いでいきますので今後も変わらぬご指導ご鞭撻のほど、よろしく願い申し上げます。

とはいえ、まだ1カ月あります！！暖かい日には、子ども達をバスに乗せて園外へ行き楽しい時間を過ごしていきたいと思っております。

沢山の出会いに感謝し、御礼の挨拶とさせていただきます。

高橋保育園 園長 上 鐘 貞雄



またまた、少し早いですが…

保護者の皆様には、一年間を通してあたたかいご協力・ご支援をいただき誠に感謝いたしております。

園長の挨拶にもありまして、来年度からは新体制でのスタートとなりますが、これまで以上に高橋保育園らしく、元気に笑顔で過ごしていきたいと思っておりますので、変わらぬご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。一年間、本当にありがとうございました！！



令和7年3月

高橋保育園 職員一同